



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 26 novembre 2014

### 1<sup>ère</sup> édition du Prix Philibert Vrau

**La Fondation pour une Economie au Service de l'Homme,  
en partenariat avec La Croix,**

**décerne le prix Philibert Vrau aux dirigeants d'HANDYDYNAMIC**

**Destiné à récompenser un acteur du monde de l'entreprise dans l'économie de marché et au service de l'homme**, le prix Philibert Vrau 2014 a été attribué aux **3 associés d'Handynamic : Pierre FOLLIOT, Sylvain MAS et Cédric DUGAUQUIER.**

**Historiquement implantée dans le Nord-Pas-de-Calais, Handynamic est une entreprise innovante, spécialisée dans la conception et la commercialisation de voitures pour les personnes en situation de handicap. Elle emploie 32 personnes sur 5 sites : Seclin-Lyon-Marseille-Lourdes-Rennes**

**Laurent Bataille**, président de la Fondation E.S.H, **Dominique de La Garanderie**, avocate et présidente du comité de parrainage de la Fondation et **Dominique Quinio**, directrice du quotidien La Croix ont remis ce **trophée, réalisé par des jeunes en insertion professionnelle**, à l'occasion d'une **soirée-débat sur le thème « Etre dans le marché Et au service de l'homme, une utopie ? »**

*« Pour cette première édition, je suis très heureux que le jury ait choisi de récompenser 3 entrepreneurs engagés, à l'image de Philibert Vrau, dont l'action quotidienne montre qu'il est possible et bon d'humaniser l'entreprise. Il y en a beaucoup d'autres que la Fondation s'attachera à faire connaître chaque année ! » **déclare Laurent Bataille***

*« Nous sommes fiers de recevoir le premier prix Philibert Vrau de la Fondation E.S.H. Depuis sa création en 2006, Handynamic s'est donnée pour mission de redonner de la mobilité à ceux qui en ont le moins. Aujourd'hui, nous sommes le premier distributeur multimarques et multiservices dans ce secteur. Notre réussite économique est bien liée aux valeurs solidaires que nous partageons avec nos collaborateurs au service de nos clients. C'est aussi et surtout pleins de belles aventures humaines partagées ! » **soulignent Pierre Folliot, Sylvain Mas et Cédric Dugauquier.***

#### **A propos de la Fondation E.S.H**

Créée en 2011, à l'initiative des Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens (Les EDC). Abrisée par la Fondation Notre-Dame reconnue d'utilité publique, elle est présidée par Laurent Bataille, pdg de Poclairn Hydraulics et président des EDC.

**Mission** : promouvoir toute action/projet à caractère social et philanthropique permettant d'ordonner la vie économique autour de l'homme et du bien commun

**Depuis 2011, 216 850 euros ont été attribués à plus de 10 projets majoritairement tournés vers l'emploi des jeunes, la priorité d'action de la Fondation E.S.H.**

[www.fondation.esh.org](http://www.fondation.esh.org)

## A propos d'Handynamic

**3 associés** expérimentés dans le secteur de l'automobile : Pierre Folliot (nouveaux produits – R&D)-Sylvain Mas (direction commerciale)-Cédric Dugauquier (achat et gestion de l'entreprise)

**32 salariés** valides et handicapés

Siège social à Seclin (59)- 4 agences commerciales : Lyon-Marseille-Lourdes-Rennes

### L'histoire :

Après s'être lancés dans une activité de location de véhicule pour personnes à mobilité réduite, les 3 associés ont très vite créé Handynamic, en 2006, pour répondre aux besoins de mobilité, tant des professionnels que des particuliers.

**Philosophie:** une volonté profonde de mettre l'entreprise au service d'une cause plus grande : redonner de la mobilité aux personnes qui en ont le moins.

**Une entreprise multiservices :** de la conception à la commercialisation en passant par la transformation, l'homologation, la vente neuf ou d'occasion, la location... jusqu'à la livraison à domicile. Handynamic s'appuie sur le savoir-faire des meilleurs carrossiers constructeurs et équipementiers et sur celui de ses ingénieurs.

**Un management humain :** une politique salariale en faveur des personnes handicapées – un siège social conçu pour la mobilité et la convivialité – une charte éthique...

### De belles réalisations en quelques dates

2008 : Handynamic est la première entreprise en France à proposer un aménagement handicap sur le Renault Espace IV

2011 : ouverture du premier showroom de 750 m<sup>2</sup> à Lille

2013 : location de camping-car accessible

2014 : lancement du premier monospace accessible pour 2 personnes en fauteuil roulant

.... : **Histoire à suivre !**

[www.handynamic.fr](http://www.handynamic.fr)



### Contacts presse :

**Fondation E.S.H. :** Guénola de La Seiglière : 06 64 39 30 56 – [g.delaseigliere@aserto.fr](mailto:g.delaseigliere@aserto.fr)

**La Croix :** Jean-Baptiste Charrier – 01 74 31 66 98 – [jean-baptiste.charrier@bayard-presse.com](mailto:jean-baptiste.charrier@bayard-presse.com)